



DIEPOLDsau 18.09.2020 18.09.2020 12:54 Uhr

## Neues Dorfzentrum für Diepoldsau



Der zentrale Platz vor dem Diepoldsauer Gemeindehaus wird für längere Zeit eine Baustelle sein (Bild: zVg)

### Am Mittwoch, 23. September, starten die dreijährigen Bauarbeiten für die Zentrumsgestaltung Diepoldsau.

Nach mehrjähriger Planung realisiert die Gemeinde Diepoldsau gemeinsam mit dem Kanton ein neues Dorfzentrum. Mit der Sanierung der Kantonsstrasse im Bereich des Dorfzentrums wird nicht nur der Verkehrsfluss verbessert, sondern auch die Sicherheit erhöht. Die Vorarbeiten starten am Mittwoch, 23. September 2020. Die bestehende Lichtsignalanlage wird umgebaut, damit diese während der Bauarbeiten den Verkehr auf der Hauptstrasse regelt. Am Montag, 5. Oktober, beginnen die Hauptarbeiten, die voraussichtlich drei Jahre dauern.



#### In 13 Etappen zum neuen Dorfzentrum

Zur Neugestaltung gehören der Bau einer Tiefgarage mit über 90 Autoabstellplätzen, die Sanierung der Kantonsstrasse und sämtlicher Werkleitungen. Die Linienführung

der Kantonsstrasse wird leicht angepasst. Eine neue Lichtsignalanlage regelt weiterhin den Verkehr. Für den öffentlichen Verkehr sind beidseits der Kantonsstrasse neue Bushaldebuchten geplant.

Die Bauarbeiten sind in 13 Bauetappen eingeteilt. Der Bau startet bei der Kreuzung Freihof. Während rund zwei Monaten wird die Vordere Kirchstrasse erneuert. Anschliessend folgt die Sanierung der Steigstrasse. Schrittweise wird so die Strasseninfrastruktur erneuert. Während der Bauarbeiten müssen die einmündenden Gemeindestrassen zeitweise gesperrt werden.



So soll Diepoldsaus Zentrum in drei Jahren aussehen (Bild: pd)

### Jahrhundertprojekt für die Gemeinde

Für die Gemeinde Diepoldsau ist die Neugestaltung des Dorfzentrums ein Jahrhundertprojekt. «Ich freue mich, dass die Bauarbeiten starten. Wir haben lange auf diesen Tag hingearbeitet. Diepoldsau erhält einen neuen Begegnungsort und Dorfmittelpunkt», freut sich der Diepoldsauer Gemeindepräsident Roland Wälter anlässlich des Baustarts.



Die Kosten für das kantonale Strassenbauprojekt betragen knapp 6 Millionen Franken, wovon die Gemeinde Diepoldsau rund 1,9 Millionen Franken trägt. Für den Bau der Tiefgarage und die Gestaltung des neuen Dorfplatzes wendet die Gemeinde Diepoldsau rund 8 Millionen Franken auf.

Das Tiefbauamt, die Gemeinde Diepoldsau und die beauftragten Unternehmen setzen alles daran, die Behinderungen auf ein Minimum zu beschränken, und bitten die betroffene Anwohnerschaft und Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer um Verständnis.

mg/pd